



# communiqué

N°: 248  
No.:

Le 15 décembre 1987

## NOMINATION D'UN NOUVEL AMBASSADEUR ITINÉRANT EN AMÉRIQUE LATINE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui la nomination de M. Richard V. Gorham comme ambassadeur itinérant en Amérique latine.

En annonçant cette nomination, M. Clark a rappelé qu'il s'était engagé, plus tôt cette année, à approfondir et à renforcer les relations du Canada avec les pays d'Amérique latine. Le nouvel ambassadeur itinérant exercera d'importantes responsabilités liées à la poursuite de cet objectif.

M. Gorham sera chargé d'exposer la politique canadienne et de représenter le gouvernement, aussi bien au Canada même qu'en Amérique latine. Il complètera et renforcera l'action que mènent les chefs des missions du Canada dans la région en vue de mieux faire comprendre les grands axes de la politique extérieure canadienne et de susciter un appui pour des politiques et des positions d'intérêt commun. Il assurera également la liaison avec certaines institutions régionales, par exemple la Commission économique des Nations Unies pour l'Amérique latine et les Caraïbes (CEPALC) ainsi que le Système économique latino-américain, dont les activités, particulièrement dans les domaines de la politique commerciale, de la dette, de l'économie et du développement social, intéressent le gouvernement canadien et de nombreux groupes au Canada.

.../2